

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul "pengaruh *Corporate Governance* dan Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan (studi pada perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di bursa efek indonesia tahun 2017-2021)" dan pembahasan yang dilakukan oleh penulis, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil pengujian secara parsial dengan uji t menunjukkan bahwa *Good Corporate Governance* pada indikator kepemilikan manajerial tidak berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan *Food and Beverage* yang terdaftar di BEI tahun 2017-2021. Hal ini dibuktikan dengan pengujian statistik dimana  $t_{hitung} < t_{tabel}$  dengan signifikansi lebih kecil dari 0,05. Jadi dapat disimpulkan bahwa hasil penelitian ini tidak sesuai dengan H1 yang menyatakan bahwa *Good Corporate Governance* berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan, maka dari itu H1 ditolak.
2. Hasil pengujian secara parsial dengan uji t menunjukkan bahwa *Good Corporate Governance* pada indikator kepemilikan institusional berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan *Food and Beverage* yang terdaftar di BEI tahun 2017-2021. Hal ini dibuktikan dengan pengujian statistik dimana  $t_{hitung} > t_{tabel}$  dengan signifikansi lebih kecil dari 0,05. Jadi dapat disimpulkan bahwa hasil penelitian ini sesuai dengan H2 yang menyatakan bahwa profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap harga saham, maka dari itu H2 diterima.
3. Hasil pengujian secara parsial dengan uji t menunjukkan bahwa *Good Corporate Governance* pada indikator Dewan Komisaris Independen berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan *Food and Beverage* yang terdaftar di BEI tahun 2017-2021. Hal ini dibuktikan dengan pengujian statistik dimana  $t_{hitung} < t_{tabel}$  dengan signifikansi lebih kecil dari 0,05. Jadi dapat disimpulkan bahwa hasil penelitian ini tidak sesuai dengan H2 yang menyatakan bahwa profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap harga saham, maka dari itu H3 ditolak.
4. Hasil pengujian secara simultan dengan uji F menunjukkan bahwa *Good Corporate Governance* pada indikator kepemilikan manajerial, kepemilikan

institusional dan dewan komisaris independen secara bersama-sama berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan *Food and Beverage* yang terdaftar di BEI tahun 2017-2021. Hal ini dibuktikan dengan pengujian statistik dimana  $t_{hitung} > t_{tabel}$  dengan signifikansi lebih kecil dari 0,05. Jadi dapat disimpulkan bahwa hasil penelitian ini secara bersama-sama (simultan) berpengaruh signifikan terhadap harga saham.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan, maka dapat disampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan diharapkan dapat meningkatkan atau memaksimalkan nilai perusahaan sehingga dapat menarik minat para investor untuk menanamkan modal nya di perusahaan tersebut.
2. Bagi investor dan calon investor yang ingin menanamkan modalnya pada perusahaan di Bursa Efek Indonesia diharapkan lebih teliti dengan melihat terlebih dahulu kondisi perusahaan yang akan di pilih baik dari faktor internal maupun eksternal perusahaan. Disamping itu investor pun harus memperhatikan kepemilikan saham di perusahaan emiten tersebut.
3. Penelitian selanjutnya dapat menggunakan ruang lingkup penelitian yang lebih luas, mengambil objek perusahaan barang konsumsi yang go public maupun yang belum. Hal ini dimaksudkan agar hasil penelitian ini dapat digeneralisasikan untuk seluruh perusahaan barang konsumsi yang terdapat di Indonesia.